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newsletter n. 111 del 13 febbraio 2024   

Spettabili aziende,  

Il Consiglio Generale del Consorzio Asi di Benevento riunito ieri lunedì 12 febbraio 
2024 ha esaminato e ratificato tre punti all’ordine del giorno: il Bilancio Consuntivo, 
le annunciate  dimissioni di Luigi Barone e la contestuale elezione del nuovo 
Presidente del Consorzio Asi, indicato all’unanimità nel già Vice Presidente 
Domenico Vessichelli. Di seguito il messaggio del neo eletto Presidente. 
Cordiali saluti 
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Benevento 13  febbraio 2024 

Amici cari, 

con la designazione che mi pone alla guida del Consorzio Asi di Benevento mi presento a Voi 
tramite questa lettera di intenti per delineare gli obiettivi imminenti e di prospettiva, che 
considero prioritari per lo sviluppo industriale del Sannio. 

Il mio mandato si concentrerà nel prossimo triennio sul rafforzamento dei servizi erogati alle 
Aziende insediate, che andranno a riappropriarsi della loro centralità nel sistema territoriale di 
sviluppo. E’ in agenda una implementazione dei servizi da somministrare alle imprese di Ponte 
Valentino potenziando la qualità di quelli già offerti.  

Intendo porre massima attenzione sulla attuazione prevista entro marzo prossimo del nuovo 
D.L.124/23 che ha istituito la ZES Unica. La scelta operata dal Governo per il tramite del c.d. 
Decreto Legge SUD che ha introdotto la costituzione di una “Zona Economica Speciale Sud- ZES 
Unica”, è un’opportunità che consentirà di massimizzare l’impatto competitivo delle aree interne 
che avranno uguali chance di sviluppo rispetto ad altri territori, e creerà condizioni più favorevoli 
agli insediamenti nelle nostre aree industriali emergenti.  

Fra le questioni da affrontare con priorità assoluta vi è l’incidenza ambientale della produzione in 
un’area a marcata vocazione agroalimentare, ci adopereremo per definire la discussa vicenda dei  
“miasmi”, rispetto ai quali provvederemo ad intensificare sin da subito, nell’agglomerato 
industriale di Benevento, controlli quotidiani e con rigore estremo. Ritengo sia fondamentale la 
tutela della salute dei cittadini.  

Altra criticità cui far fronte è la questione della centrale a turbogas “Luminosa”, tornata alla ribalta 
dopo che  la sentenza del TAR del Lazio ha respinto il ricorso della Provincia di Benevento. 
Attendiamo di capire se la stessa Provincia appellerà la sentenza in consiglio di stato, ma 
continueremo comunque a vigilare sull’argomento. 

Riflessione a parte merita la prossima adozione del nuovo PRT che normerà e guiderà un processo 
di riordino territoriale e vedrà coinvolta l’intera comunità con obiettivi strategici come l’assetto 
ottimale del sistema infrastrutturale e il concorso nel raggiungimento di obiettivi in materia di 
tutela dell'ambiente. 

Fedele agli impegni assunti con l’accettazione di questa presidenza e nel rispetto di tutte le 
aziende insediate nei nostri agglomerati industriali, oltre che nella considerazione delle Vostre 
autonome valutazioni mi faccio promotore in questa sede di un sistema di audit sistematico e 
partecipato, al fine di recepire le istanze degli industriali e per restare uniti negli obiettivi prioritari. 

Un caro saluto a Voi tutti. 

-Il Presidente- 

Avv. Domenico Vessichelli 
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